
FÜHRERLOS

Ne Glatze ist ne Top-Frisur, doch manchmal frage ich mich nur,

wenn nur Hass dahinter steckt - und wenig Intellekt.

Alte Sprüche und Parolen, laut krakeelen oder johlen,

stramme Haltung und Zack-Zack – ihr geht mir auf’n Sack.

 

   Denn wir sind führerlos, Hitlers Heil ist gar nicht geil!

   Führerlos, vom 3. Reich die Birne weich,

   Führerlos, und in meinem Hals ein dicker Kloß, denn wir sind führerlos!

 

Springerstiefel, Bomberjacken, Kampf den Juden und Kanaken,

hinter der Fassade steckt - ein einfaches Konzept.

Kameradschaft im Verein, Deutschland muss den Deutschen sein,

die ganze Welt ist schwarz und weiß – haut ab mit Euerm Scheiß

 

   Denn wir sind führerlos, Hitlers Heil ist gar nicht geil!

   Führerlos, vom 3. Reich die Birne weich,

   Führerlos, und in meinem Hals ein dicker Kloß, wir sind den Führer los!

 

Widerstand kommt weit und breit, weil ihr die braune Schande seid,

für die Geschichte kein Gespür – ich schäm’ mich dafür.

KZ, Kristallnacht, Volksgericht –so schlimm, ihr sagt, war das nicht.

der Bücher-Scheiterhaufen brennt – ihr habt doch verpennt.

 

   Wir sind jetzt führerlos…

Alles begann mit einer Ansage zwischen zwei Titeln im Live-Konzert:

Kennt Ihr den Unterschied zwischen einem Kuhschwanz und dem Aufnäher „Ich bin stolz ein 
Deutscher zu sein“??? – Der Kuhschwanz bedeckt das gesamte Arschloch…

Es wäre eine Ehre für mich, wenn Ihr diesen Titel (öffentlich) nachspielt.

Für die Gema-Liste gebt bitte die Nummer 9675990 an. Besten Dank!


